

◇宗祖750回大遠忌 (ダ イオキ) 消息発布

本年1月9日ご正忌報恩講初日にご門主さまから親鸞聖人750回大遠忌についてご消息が発布されました。「平成24年1月16日は、宗祖親鸞聖人の750回忌にあたります。本願寺では、ご修復を終えた御影堂において、親鸞聖人750回大遠忌法要を平成23年4月よりお勤めすることになりました。このご勝縁に、聖人のご苦勞をしのび、お徳を讃えるときともに、浄土真宗のみ教を深く受けとめ、混迷の時代を導く灯火として、広く伝わるよう努めたいと思います。」とご開示いただきました。総局がまとめた大綱要によりますと、法要は23年・24年の2ヶ年にわたっての63日間105座で参拝者は100万人を見込んでいるとの由、一方修復工事は御影堂の屋根瓦の葺き替えは終わり、現在内装工事中で、あと5年をかけ塗装工事を含め竣工される予定です。

◇祭日は生きている

2001年5月号「風」に街中での寸描として飲食店の休業日に祝祭日となっている事を記しました。今猶生きてます。某医院の休診日に、大手IT関連企業の休業日表示にも、祝祭日とありました。誤表示と単に割り切れないものを感じます。

◇今月の安楽寺伝道掲示板

ひとりでは 何もできない

しかし

まず ひとりが

始めなければならぬ

岸田 国土